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年次標語 「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                          

                                             

 

                                              

 

 

 

 

     

                                          

               

 

    

本日は、夜間例会です。 

本日の例会 

    1403 号  2016/6/21 

～前回の例会～ 

【年 次 報 告】 

冨岡 幹事 

・・・・・・ 新会員のご紹介 ・・・・・・ 

 

5 月 21 日、春の一声会が中山カントリークラブに

て開催されました。参加者 8 名の一声会となりま

したが、当日は大変良い季候で、絶好のゴルフ

日和となりました。優勝：相田会員（グロス 104  

ネット 81）。2 位：中根会員（ネット 82）。3 位：中西

会員（ネット 82）。つくづくゴルフに年齢は関係な

いと感じました。（記：藤永 委員） 

・・・・・・ 春の一声会 ・・・・・・ 

佐藤 公博 会員 

 

皆様、どうぞ宜しく 

お願い致します。 

短かったのか、長かったのか、1 年間の振り返りを映像を

以って致したいと思います。 

今年度は山口会員が亡くなるという悲しい出来事があり

ましたが、「入（会）って、良かった！新橋ロータリークラ

ブ」の標語を目標に、メンバー皆様方がそれぞれ当クラブ

を良くしていこうという想いで活動された結果、素晴らしい

年度として終えることができそうです。皆様、本当にありが

とうございます。 

私としましては、柴会長の人柄の良さに支えられて幹事

職を全うできました。また、会員の皆様があってこその  

新橋ロータリークラブであると、つくづく感じました。 

来週の夜間例会では、柴会長への感謝を込めて盛り上

げて行きたいと思います。 

改めまして、皆様本当にありがとうございました。 

ﾎﾉﾙﾙ RC 訪問 ｶﾝﾎﾞｼﾞｱ訪問 

環境作文ｺﾝｸｰﾙ 卓話：大村 智 教授 

・・・「福祉プラザさくら川」見学・・・  

（6/14 職業奉仕委員会主催） 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会長報告 
 ・先週、仕事で神戸の学会に出席した際、神戸西

RC でメーキャップしました。新橋 RC では「汽笛一
声」を歌っていますが、神戸西 RC では、『海は広
いな大きいな～』で始まる「海（うみ）」を歌ってい
ました。また、体操（ストレッチ）から始まる例会に
もビックリしました。他クラブへ色々と顔を出すのも
良いことだと思います。 

 

〇幹事報告 
・「次週の夜間例会」について 

   次週、今年度最後の夜間例会にて年度の締め
を行います。皆様ご出席をお願い致します。 

・「役員、理事、委員長の慰労会開催」について 
   6 月 28 日（火）18:00 より、今期役員、理事、委員

長の慰労会を開催します。 
・「活動報告」について 

   今期の各委員長は、活動報告のメモを幹事宛
に送って頂くようお願いします。 

・「今年度の各種イベント」について 
   今年度は、60 名以上の会員目標数達成、交換

留学生の受け入れ等の各種イベントが、会員皆
様のおかげで無事一段落着くことができました。

 
〇委員会報告 
 ・社会奉仕委員会より – 篠塚 委員長 
   港区環境作文コンクールですが、第 10 回大会

を機に一旦休止することになり、当クラブから港区
の各学校長・港区長等の関係者宛に手紙をお送
りしています。また、公益財団法人日本環境協会
にも挨拶をしてきました。 

 ・親睦委員会より – 藤永 委員 
   6 月 9 日に「一声会総会」を行い、次年度のスケ

ジュールを決定しました。直近の予定では、8 月 4
日（木）・5 日（金）に夏の一声会を予定しています
（メインは 5 日で 5 組予約）。また、会費未納の方
は、近々会費の請求をさせて頂きます。 

 ・職業奉仕委員会より –  岸野 委員 
   本日 6 月 14 日は、職業奉仕の見学会を行いま

す。参加される方は例会後にご集合下さい。 
 
〇ご挨拶 
 ・東京レインボーRC 田中会長より 
   1 年間お世話になり誠にありがとうございました。

引続き次年度も宜しくお願い致します。 

 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 
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田中秀和様 ・柴会長、冨岡幹事、新橋の皆様、一年 
間お世話になりありがとうございました。 
・堀様、小西様、金澤様、中根様、冨岡様 
昨日の例会、ご出席頂きありがとうござい 
ました。 

岡田 髙治  冨岡幹事、一年間お疲れ様でした。今日
は締めくくりの幹事報告を楽しみに拝聴致
します。 

坂本 正彦   会員増強にご協力をいただきましてありが

とうございました。 

福本 正勝   本日は例会後、私どもの見学会を企画 

いただきありがとうございます。 

水谷 新嗣   妻の誕生日にお花を頂きました。有難う 

ございます。 

加藤 和子   6 月の夜の会合スッポかしました。ごめん

なさい。以後気をつけます。 
     

次 回 例 会 の予 定  

◆次週 6 月 28 日（火）は、休会です。 

次回 7 月 5 日（火）は、クラブ協議会です。 

議題は、「本年度活動方針」です。 

■ 6 月 14 日例会プログラム 
1. 点鐘 2. ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ「我等の生業」、本日の歌「鉄道
唱歌～東海道編～1 番」 3. 新会員のご紹介 4. 会長
報告 5. 委員会報告  6. クラブ年次報告 7. 点鐘 

 
■ 出席報告 

6 月 14 日出席者 42 名 ﾋﾞｼﾞﾀｰ 2 名 出席率 71％ 
6 月 7 日出席者 38 名 ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 9 名 計 47 名 

会員数 61 名 出席対象者 59 名 修正出席率 78％

 

■ ビジター （敬 称 略 ） 2 名  

米倉 誠人（大阪ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞ） 

田中 秀和（東京ﾚｲﾝﾎﾞｰ） 

第 1449 回 例 会 報 告  


